

RUSSIE – Actions de sensibilisation

Par Inf'OGM

Publié le 30/04/2002

Le 9 avril, des actions de sensibilisation et d'opposition aux OGM ont eu lieu à Moscou, Yaroslavl, Voronezh, Kostroma, Kazan et Nizhni Novgorod. A Moscou, des militants, rassemblés devant un hypermarché Ramstor, engageaient la conversation avec les consommateurs et leur proposaient une liste des produits contenant des OGM. A Kazan, une association écologiste locale a présenté une exposition sur les OGM dans le hall de l'université.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/russie-actions-de-sensibilisation/